

Regeln für Bauernschach:

Das Spiel eignet sich für 2 bis 4 Personen. Jeder Spieler bekommt 10 Stäbchen. Ziel ist es, diese Stäbchen möglichst schnell zu verlieren.

Spielverlauf:

In der ersten Runde darf jeder Spieler nur einmal (mit beiden Würfeln gleichzeitig) würfeln. Würfelt man z.B. 2 und 3, also eine 5, so steckt man ein Stäbchen in das Loch mit der Nummer 5. So spielt man die 1. Runde reihum. Sollte das gewürfelte Loch aber schon besetzt sein, so muss der Spieler das Stäbchen aus diesem Loch nehmen. Nach dem man ein Stäbchen genommen hat, ist der nächste Spieler an der Reihe.

Wird ein „Pasch“ gewürfelt (2 gleiche Augen), so kommt das Stäbchen in die Box und ist aus dem Spiel.

Ab der zweiten Runde darf jeder so lange würfeln, wie er will, muss jedoch nach dem Nehmen eines Stäbchens aufhören. Jeder Spieler, der an der Reihe ist, muss mindestens einmal würfeln.

Gewonnen hat der Spieler, welcher als Erster keine Stäbchen mehr hat. Viel Spaß!

Pawn Chess Rules:

The game is suitable for 2 to 4 people. Each player gets 10 sticks. The goal is to lose these sticks as quickly as possible.

Course of the game:

In the first round, each player is only allowed to roll the dices once (with both dices at the same time). For example, if you roll 2 and 3, i.e. this is 5, you put a stick in the hole with the number 5. So you play the first round in turn. However, if the hole you have rolled is already occupied, you must take the stick from this hole. After you have taken a stick, it is the next player's turn.

If a “double” is rolled (2 identical eyes), the stick goes into the box and is out of the game.

From the second round onwards, everyone can roll the dice for as long as he/she wants, but must stop after taking a stick. Each player, whose turn it is, must roll the dice at least once.

The first player to run out of sticks wins. Have fun!